

創立70周年おめでとうございます

HPアドレス : www.t2.toku-vision.com/~inuchu/

飛 翔

伊仙町立犬田布中学校



最高のスタートを！

校長 十田 孝志

2学期が始まりました。生徒の皆さんには、2回目の出校日から2学期に向けての準備を始めましょうという話をしてきました。すでに、宿題提出や応援団の練習等も着実に進められています。全体的には最高のスタートが切れているように見えますが、一人ひとりの生徒を見ると、少し助走でもたついている人もいるのかもしれませんが。何事もスタートが肝心です。70周年記念式典を始め体育祭や文化祭など大きな行事が目白押しの2学期です。生徒全員が自分の目標やクラスで協力して活動すべきことなどに元気に取り組み充実した学期にしてくれることを願っています。



さらに、3年生にとっては高校入試に向けて実力アップを図るべき学期です。多くの行事に流されることなく、今やるべきことはコツコツと確実に学習をすることです。クラスの友達と声を掛け合いながら全員が最高のゴールを目指して進むことも忘れないでください。

休み中の校外補導等へのご協力に感謝申し上げます

夏季休業期間中に、伊仙町夏祭り及び校区内の巡回指導をPTA生活指導部で実施していただきました。今年は犬田布交番や地域安全パトロールの方も合同で校区内の巡回をしていただきました。今後の生徒たちの健全育成に向けて良い連携を図ることができました。ご協力いただいた皆様方には大変お世話になりました。



がんばったね！おめでとう！

エラブカップ男女バレーボール大会
優勝 女子バレーボール部

漢検合格級級級
3年 平山朋美
4年 川本夏生 河島未来
5年 1年 平山煌理

親子協働作業へのご協力

有難うございました！



8月20日(日)の午前8時から、PTA主催による親子協働作業が行われました。

今年は通常の除草作業に加え、事業部においてタイヤショベルやコンボでの校庭の整地作業等もしていただきました。日常の清掃活動ではとてもおいつかないほど草が侵食していたグラウンドがきれいになりました。また、外の作業と同時並行して生活指導員の保護者と女子生徒で70周年記念事業の案内状発送準備もしていただきました。その関係で作業の終了までには2時間以上かかりました。ご協力いただいた皆様に感謝申し上げます

今後の予定

月	日	曜	行 事
9	4	月	実力テスト(3年)・夏休み明け課題テスト(1・2年)・生徒会役員話し合い
9	5	火	体育祭実行委員会・第1回選管
9	9	土	土曜授業
9	13	水	体育祭予行・第2回選挙管理委員会
9	15	金	体育祭準備
9	17	日	第70回体育祭
9	20	水	総合オリエンテーション・テーマ希望調査
9	21	木	生徒会専門部会・代議員会
9	22	金	振替休日
9	23	土	糸木名小運動会
9	24	日	犬田布小・阿権小運動会
9	28	木	選挙運動1日目
9	29	金	スクールカウンセラー来校

1学期（夏休み）の反省と2学期の目標

生徒会代表 3年 為 彩香

1学期の生徒会活動を振り返ると、先ず生活整美部の常時活動の反省は、時間に遅れることがあったけど、みんな協力して活動ができました。生徒会行事では生徒会対面式や生徒総会などがあり、執行部が中心となって準備などを計画的に進めて成功させることができました。

次に、2学期の生徒会活動で頑張りたいことは、生活整美部では、1学期は常時活動に遅れてくる人がいたので、みんなが時間通りに来れるように部長・副部長を中心に呼びかけをしたいです。また、2学期は体育祭・文化祭などたくさんの行事があります。3年生はすべての行事が最後となるので、楽しめるようにみんな協力していきたいです。そして皆さんも一つ一つ行事を成功させるために一人一人が責任をもって行動しましょう。

1年生代表 基山 大貴

僕は、夏休みに入る前に三つの目標を立てました。一つ目は、自分から積極的にしないといけないことはすることです。僕は、いつも言われてからすることが多いので、言われる前に見つけて、言われたこともしっかりしたいと思いました。僕は、この目標は出来たと思うのでこれからも続けていきたいです。

二つ目は、手伝いをしっかりすることです。いつもしているけど、いつもの休みよりも長いので午前と午後の手伝いの計画を立てました。僕は、これもしっかり出来たと思います。これからも、しっかりと続けていきたいです。

三つ目は、テスト勉強や宿題をしっかりとすることです。僕は、1学期の期末テストの時しっかり出来ていなかったの、夏休み明けのテストでは、良い成績を残そうと思ってこの目標を立てました。でも、この目標はあんまり出来ていなかったの、次は改善点を見つけてしっかりとしていきたいです。

次に2学期の目標は、体育祭や文化祭等生徒が中心となってする行事がたくさんあるので、自分から進んで取り組みたいです。また、2学期はテストが3回もあります。3回ある中で、勉強法をしっかりと見つけて計画を立て取り組みたいです。そして、2学期も楽しく学校生活を送りたいです。それから健康面に気をつけ、事故等にあわないように気をつけたいです。

2年生 代表 吉美 大翔

僕は夏休みに入る前に学習面では早めに宿題を終わらせる。生活面では早寝早起きを心がけるという目標をたてました。

夏休みが終わって振り返ってみると、学習面では、計画通りに早めに宿題を終わらせて有意義に過ごすことができました。しかし、提出忘れの教科があったので、2学期は早めに終わらせることもですが、提出までしっかり出来るようにしたいです。

生活面では、反省点が二つあります。一つ目に夜更かしをして早寝があまりできなかったことです。二つ目に部活がない日にあまり運動をしなかったために朝の駅伝練習や部活で体力が続かず疲れてしまったことです。逆に良かったこととして、家の手伝いに積極的に取り組めたり、体調を崩さずに元気に過ごすことができました。

いよいよ今日から2学期が始まります。夏休みの反省を基に2学期は有意義に過ごせるようにしたいです。学習面では、3回テストがあるので、しっかり勉強して良い点数がとれるようにしたいです。

生活面では、早寝早起きを心がけ毎日三食しっかりと食べて元気に過ごせるようにしたいです。

2学期は、行事も多いので一つ一つ成功させたくさんの思い出が出来るようにみんな協力して頑張りたいです。僕は2年生の応援団長になったので体育祭は特に頑張りたいと思っています。また、2学期からは生徒会活動も3年生から2年生に引き継がれるので、学校の中心として学校を引っ張れるように、仕事に責任をもって取り組みたいです。以上の目標に向かってみんなで協力して充実した楽しい学校生活にしたいと思います。

3年生 代表 河島 未来

私は夏休み前に学習面と生活面の目標をそれぞれ決めました。学習面は、苦手教科を中心に勉強する。生活面は、規則正しい生活を送るです。学習面の反省は、最初はまあまあ勉強していたけど、途中からあんまり勉強しなくなっていました。一日四時間以上は取り組むと決めていたのに、全然できていなかったし、勉強をしなかった日も多かったです。受験生なので宿題以外にもたくさん勉強しなくてはいけないのに、ちゃんと勉強していませんでした。生活面の反省は、規則正しい生活ができていなかったしダラダラと過ごす日が多かったです。夜遅くまで起きて寝る時間が遅くなってしまい朝も遅くまで寝てしまいました。規則正しい生活は送れなかったけど、家の手伝いはしっかりと出来ました。母が仕事で家にいないとき、洗濯や掃除をしたり姉妹で協力して手伝いました。

夏休みを振り返ってみると勉強がしっかりできていなかったの、2学期は頑張ります。苦手教科を少しでもいいから出来るようにしていきたいです。もう少し受験生としての自覚をもって志望校に受かるようにこれからもっと頑張っていきます。そして行事なども一つ一つ大切にして思い出もたくさん作っていきましょうとおもいます。